



Requínoa, 13 de marzo de 2023

COMUNICADO N°4

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludarlos y desearles una buena semana, se informa que desde 2023 se retomará el cambio de equipo deportivo para las clases de:

- Educación física y salud
- Diferenciado Tercero Medio: Promoción de estilos de vida activa y saludable
- Diferenciado Cuarto Medio: Ciencias del ejercicio físico y deporte
- Taller de Polideportivo

Los estudiantes desde 5° básico a 4° medio deben asistir con el uniforme oficial y los días que tenga la clases antes mencionadas deben traer su equipo deportivo y cambiarse durante el horario de la clase para reforzar los hábitos de higiene de los estudiantes.

El equipo deportivo corresponde a pantalón de buzo de color azul marino y polera blanca. Las zapatillas deben ser deportivas.

Las y los estudiantes que tienen su clase práctica a las 08:00 de la mañana pueden venir con su buzo desde el hogar, pero deben cambiarse al uniforme oficial una vez terminada la clase.

Recordamos a los apoderados, as que desde el martes 14 de marzo los cursos comienzan a tener horario completo.

Se despide atentamente,



[Firma manuscrita]
P. Eduardo León Silva
Director de la Fundación Educacional
Liceo San José de Requínoa